

Benutzer:Bastian/Dokumente/FC2013

Aus PiratenWiki

< Benutzer:Bastian | Dokumente

Bastian | Treffen | Material | Galerie | Dokumente | Texte | BigHairAward | Archiv | Logbuch

Inhaltsverzeichnis

- 1 Volle Kraft voraus 2013!
 - 1.1 Januar
 - 1.2 Februar
 - 1.3 März
 - 1.4 April
 - 1.5 Mai
 - 1.6 Juni
 - 1.7 Juli
 - 1.8 August
 - 1.9 September
 - 1.10 Oktober
 - 1.11 November
 - 1.12 Dezember

Volle Kraft voraus 2013!

Januar

Déjà-vu! Wie in 2012, Beginn atypisch warm – die Vögel beginnen verwundert mit dem Nestbau. Aber: Um die 3. Woche gab es immer Schnee, der Autor weiß es!

Wir beschäftigen uns mit der Auswertung des Brandung-Jahresrückblicks (eigentlich das einzig zählbare Ereignis in 2012) und welche verdeckten Botschaften darin enthalten sind.

Die Piraten scheitern angeblich mit einer Stimme an der 5%-Hürde der Niedersachsenwahl. Ein Einspruch wird geschendelt und hält die Mandate offen. Bis Mitte des Jahres bleibt die alte Regierung im Amt, weil der Landeswahlleiterin die Bleistifte zum Nachzählen ausgegangen sind. Dann die Überraschung: Bei den Piratenstimmen wurde immer eine Stelle vor dem Komma gestrichen. Ergebnis: Dieser McSchendel ist neuer Ministerpräsident und hat flugs eine neue Partei gegründet, da er die anderen schon alle durch hatte.

@schmittlepp twittert, dass man jetzt endlich Politik machen könne, er muss nur noch in den anderen Landtag wechseln, gibt auch mehr Knete und bessere Sakkos. Im Übrigen sei er systemoffen.

Ende des Monats werden im LV Brandenburg wieder Austrittsformulare unterschrieben, aber noch nicht abgeschickt. Erst mal sehen, was in Klausur geschieht.

Die Sitzungen des Landesvorstandes werden jetzt komplett ins OTRS verlegt und heißen LAVORTS.

Derjenige, der die meisten Tickets sammelt, wird Schützenkönig. Wer mitmachen will, benötigt "besondere Kontakte".

Februar

Es wird kalt, auch gefühlkalt. Die AGN-Schneefräse von PRR hat ja letztes Jahr schon einiges platt gemacht. Jetzt muss die Teltow-Connection dran. Mal sehen, was diese internationale Mischung aus Horchen und Gucken so hinbekommt.

Der Rum geht zur Neige.

In Paris wird am Place Pigalle eine neue Affäre gesichtet. Wie gut, dass wir Fernbeobachter haben, die immer mittendrin sind.

März

Der KV Potsdam-Mittelmark wird umgestaltet und hat jetzt als Tätigkeitsgebiet den Wahlkreis 62 in der Satzung festgelegt. Das ist echt eisenhardt und nur durch genaues Gesetzesstudium möglich geworden. Nachfragen werden mit „ich sehe das so“ beantwortet. Die Potsdamer wollen in der Kreisgeschäftsstelle Kleinmachnow protestieren, können sie aber nicht finden. Der Landesvorstand erklärt sich als unzuständig (innere Angelegenheiten).

Die Landesgeschäftsstelle wird geschlossen, weil die Miete zu hoch war (die Stimme aus PRR hatte Recht). Deswegen werden die trotzdem fälligen Zahlungen nunmehr als Nutzungsentschädigung verbucht, hurra! Darauf hätten eigentlich die Gründer kommen müssen.

April

PPI tagt in Russland und wird gleich nach Sibirien entsorgt, lupenreine Demokraten das. Angeblich ist Frühling, aber die Schneefräse ist trotzdem noch im Einsatz. Erste Schleifspuren in der Landesgeschäftsstelle sind sichtbar.

Mai

Die Operation Maikäfer wird abgesagt: Keine Kondome verfügbar! Der AK-Suchtpolitik übernimmt.

Dafür umsomehr in Bayern auf dem Bundesparteitag, der eine ganz neue Qualität bekommt. Die Versammlungsleitung wird ponadisiert und rätselt den 1. Tag, welche Follower und Followerinnen den Vorzug bekommen, um aus den Sandalen die Anträge weissagen zu können. Ansonsten ist es ein netter Familienausflug. Das Programm steht schließlich im TV-Guide.

Spät in der Nacht wird beschlossen, doch noch einen neuen Bundesvorstand zu wählen. Damit es schnell geht, per Einheitsliste (ein verdeckter Satzungsänderungsantrag wird aus der Mütze gezogen):)

Vorsitzender: Wittekind (weiter immer im Hintergrund bleiben und letzter Sozialliberaler)

Stellvertreter: wurden gestrichen (waren ohnehin entweder im Tee oder Pulverdampf).

Schatzmeister: Nefacus (weiß alles besser, macht es aber nicht).

Beisitzer: Irgendein Insolvenzverwalter aus Berlin, wenn er nicht gerade einen Ausschuss beschäftigt.

Der Beisitzer „Parteitagsbeauftragter“ wurde gestrichen, weil es der letzte Parteitag ist.

Zentralberater wird dieser Spindoktor aus Berlin. Allein schon wegen des Gutenbergschen Gels in den

Haaren. Der Rest wird weggeNerzt.

Mehr brauchen wir nach PartG nun wirklich nicht.

Juni

Wieder Landesparteitag. Jetzt wird endlich professionalisiert und die Korruption bekämpft, damit bedeutende Justizanträge vorankommen. Die Versammlungsleitung wird durch LQFB ersetzt und der Rest macht sich wie immer von alleine bzw. vom Landesvorsitzenden.

Nach der Erfahrung aus dem letzten Jahr mit dem teuren 747-Charter eine gute Entscheidung. Und der Öinkelsteig wurde bekanntlich vermint.

Juli

Endlich haben wir eine Wahlkampfstrategie gefunden. Der Januar hatte ja eine gewisse Lähmung ausgelöst und die Post beschäftigt. Nun ist der Knoten geplatzt. Das mit diesem basisradikaldemokratischen Ansatz hätte man ja auch mal früher sagen können.

August

Wieder Landesparteitag? Weit gefehlt. Wir haben uns das im Bund abgeguckt und machen einfach ein halbes Jahr länger. Hat in Havelland seinerzeit auch geklappt. Außerdem haben wir Wahlkampf.

September

Bundestagswahl. Das hätte man uns Brandenburgern auch mal vorher sagen können! Nun stehen die mühsam im letzten Jahr gewählten Kandidaten herum und wissen nicht, wo sie ihr Kreuz machen sollen. Da der Landesvorstand abgetaucht ist, werden unsere drei Mandate auch von der Bevölkerung ignoriert. Jetzt müssen die Gründer ran! Die erklären uns, dass der Landeswahlleiter einen Fehler gemacht hat. Unsere Anmeldung wurde mit dem falschen Kugelschreiber unterschrieben! Gründerwissen. Tja Kandidaten, 2017 ist ja bald.

Dafür sind unsere Brüder und Schwestern aus den anderen Landesverbänden drinne. Armani- und Apple-Vertreter stehen Schlange. Mal sehen, wie lange die Verteilung von Zimmern und den neuen Möbeln so dauert. Bestimmt kann man im Februar mal nachfragen.

Oktober

Der 5. Geburtstag des Landesverbandes wird auf der Wiese gefeiert. Und man hat dazu gelernt. Jetzt gibt es Container, in denen sich die unterschiedlichen Moralflügel des Landesverbandes zurückziehen können. Wir feiern sozusagen dezentral mit Videoschalte. Blöd ist nur der Umstand, dass nur ein Kühlschrank auf der Wiese steht. Man gibt Nummern aus.

Jetzt stellt der Platzeck fest, dass in Schönefeld noch ein Flughafen existiert. Da der BER bekanntlich nicht fertig wird, wird SXF einfach in BER umbenannt und als einziger realexistierender 24-Stunden-Airport Deutschlands eingeweiht. Berlin jubelt! Brandenburg jubelt! Das ist ja wie bei Stolpe, einfach überholen ohne einzuholen.

Das mit der 2. Startbahn wird ganz einfach geregelt, weil Schönhagen umzieht. „Hin und wieder“ darf dann da auch eine Linie landen, also testweise, nur wegen der Tragfähigkeit des Betons.

November

Der LV Berlin hat beschlossen uns zu übernehmen. Da bei uns niemand mehr Prokura hat, werden die Akten umgeräumt und das war's.

Dezember

Weihnachtsfeier fällt aus. Wie soll man denn auch von Brandenburg ohne Bahn nach Berlin kommen?

Erste konspirative Crews bilden sich in Brandenburg und gründen ein Potsdamer Kollegium. Das wird 2014 ein Spaß!

Von „<https://wiki.piratenbrandenburg.de/index.php?title=Benutzer:Bastian/Dokumente/FC2013&oldid=72048>“

Kategorien: Vorlage:Inhalt | Vorlage